

Deutsches AJA-Championat Karlsruhe-Durlach

Für die Teilnehmer am Turnier in Karlsruhe-Durlach:

Leider ist es uns trotz hartnäckiger Verhandlungen mit FN und LK nicht gelungen, eine pauschale Nenngebühr für die Prüfungen der AJA-Tour durchzusetzen – wie es bisher üblich war.

Da keine Gelder ausbezahlt werden, durften die Prüfungen auch nur mit dem minimalen Einsatz ausgeschrieben werden. Wir haben die Differenz daher auf die Boxengebühren aufgeschlagen.

Für Pferde, die nicht eingestallt werden, wird diese Gebühr von 35.- Euro an der Meldestelle fällig.

Leerboxen (80.- Euro) bitte per Mail direkt bei uns bestellen (maxi.schwander@gmx.de) und an der Meldestelle bezahlen.

Viele Grüße aus Durlach

Helmut und Maxi Schwander